

Fragebeantwortung

Fragesteller: GR HR DI Georg TOPF

Neutorgasse

„Darf ich Dich um die genaue Darstellung des Bauzeitplans (nach KW) der Stadtbaudirektion (in Zusammenarbeit mit ÖBA) für die Neutorgasse ersuchen?“

Der Bau der Innenstadtentlastungsstrecke ist ein wichtiger Baustein, um den öffentlichen Verkehr in Graz noch attraktiver und damit die Mobilität nachhaltig und umweltfreundlich zu gestalten. Zudem werden zahlreiche Synergien genutzt um die Infrastruktur für den Fuß- und Radverkehr zu verbessern und den öffentlichen Raum zu attraktivieren. Eine wesentliche Rolle dabei spielt die Neutorgasse, wo der Hauptfokus der Bauarbeiten im heurigen Jahr liegt.

Derzeit laufen entlang der Neutorgasse im Abschnitt Albrechtgasse bis Joanneumring Leitungsverlegungsarbeiten. Mit den Gleisbauarbeiten im südlichen Abschnitt wird Ende Mai / Anfang Juni begonnen werden und diese sollten bis zum Marburger Kai mit Ende November 2023 abgeschlossen sein. Die weiteren Bauarbeiten, insbesondere die Asphaltierungs- und Pflasterungsarbeiten in der gesamten Neutorgasse, werden bis Sommer 2024 abgeschlossen sein.

Seitens der ausführenden Firma wird ein definierter Bauzeitplan verfolgt, der jedoch laufend an die aktuelle Situation vor Ort – wie z.B. archäologische Funde, unbekannte Leitungslagen, Schlechtwetter, sonstige unvorhergesehene Ereignisse – angepasst wird. Über das aktuelle Baugeschehen informieren Stadtbaudirektion und Holding wöchentlich in Form einer Bauwochenvorschau, die sowohl per E-Mail versendet als auch auf den Homepages der Stadt und der Holding veröffentlicht wird.